

CHAPITRE V

CONCLUSION ET SUGGESTION

A. Conclusion

Donc, après avoir analysé et observé bien le roman dont le titre est *La Tête d'Un Homme* en trouvant les préfixes dans ce roman, on peut conclure quelques points afin de répondre la formulation des problèmes dans premier chapitre comme ci-dessus.

1. Après avoir fait le tableau récapitulatif, on obtient les données sur les préfixes dans ces deux romans. Dans le roman *La Tête d'Un Homme*, on trouve 22 préfixes *dé-*, 27 préfixes *re-* et 39 préfixes *in-*. Cela veut dire qu'on trouve 88 préfixes dans ce roman français.
2. On peut voir que dans le préfixe *dé*, on trouve invariant qui atteint 14 préfixes ou 63,64% et variant qui atteint 8 préfixes ou 36,36%. Le préfixe *re* a invariant qui atteint 23 préfixes ou 85,19% et variant qui atteint 4 préfixes ou 14,81%. Tandis que dans le préfixe *in*, invariant atteint 31 préfixes ou 79,49% et variant atteint 8 préfixes ou 20,51%. Cela veut dire que dans tous les trois préfixes, la forme de l'invariant est plus nombreuse que celle de variant.

B. Suggestion

Après avoir observé bien cette recherche, l'auteur croit que cette recherche n'est pas parfaite et il existe encore beaucoup de fautes, soit à l'écriture et la grammaire. Pour cela, l'auteur souhaite bien les critiques et les suggestions qui seront utiles pour améliorer ce mémoire.

Ensuite, l'auteur a envie de donner les suggestions selon le résultat de la recherche faite, se sont :

1. Il vaut mieux que cette recherche soit développée en prenant l'autre type de l'affixe, soit le suffixe, soit le radical des mots, etc.
2. Il est bon que les apprenants ouvrent leur horizon pour savoir qu'il existe quelques formes et sens des mots affixés.
3. Il est souhaitable que les chercheurs suivants analysent les affixes avec l'objet de la recherche différent : l'analyse dans les poésies, dans les chansons, etc.
4. Il est bon que les enseignants enseignent le français spécialement les préfixes qui joue aussi le rôle important à maîtriser.
5. On souhaite que les professeurs fassent les nouvelles méthodes d'enseignement afin que les étudiants puissent comprendre et maîtriser l'utilisation des affixes.